

## Luxinnovation Ausbildungs- zyklus

Luxinnovation bietet zusammen mit der „Chambre des Métiers“ und der „Chambre de Commerce“ von März bis Juli dieses Jahres einen Ausbildungszyklus, bestehend aus acht verschiedenen Modulen, an. Er richtet sich vor allem an den Mittelstand sowie Unternehmensgründer. Aber auch Wissenschaftler, finanztechnische Leiter und Finanzmanager sollen von dem Programm angesprochen werden. Den Programmteilnehmern wird von anerkannten internationalen Beratern erklärt, wieso die Innovation ein so wichtiges Element für die Wettbewerbsfähigkeit ihrer Unternehmen ist. Sie sollen lernen, wie sich innovative Prozesse optimal in den Betriebsablauf integrieren, und sich neue Produkte und Dienstleistungen am effizientesten umsetzen lassen. Des Weiteren soll die Autonomie der Belegschaft der Unternehmen durch die Kurse gefördert werden.

Gestern fand bereits das erste Modul mit dem Titel „Prendre conscience de sa capacité d'innovation“ statt. Kursleiter war Jens-Uwe Meyer vom deutschen Unternehmen „Die Ideeologen“